
上山高原エコミュージアム 

―第１７２回理事会議事録― 

 
日時：平成 30年 6月 8日(金)PM7:30～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 山村昭義 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男 高橋啓一 

           植村博昭 田中薫 森田忠浩 山村あけみ  

岩原直子（委任状）馬場剛(委任状) 山本一幸（委任状) 岩垣廣一(委任状)  

     監  事  中村義則 植村慶子 

     

事 務 局  馬場正男 田畑艶子      

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出４名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、高橋啓一氏、田中薫氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田中部会長より報告 

5 月 28 日、安全講習会を実施したと報告があった。その後 30 年度の作業に

ついてアルパックによって説明されたと報告があった。。 

② プログラム部会 

高橋部会長より報告 

6月 2日霧ケ滝トレッキングがあり 24名の参加があった。 

6月10日明治の水路散策を予定していたが悪天候が予想されたためかキャン

セルがあり参加者が非常に少なくやむなく中止としたと報告があった。 

6 月 14 日には扇ノ山新緑登山（平日版）を予定しており現在参加希望者は

20名である。 

6月 23日には新規プログラム『ふるさと講座』を予定しており現在受講希望

者は 3名。続けて PRしていくと報告があった。 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

6月 10日の朝市開催に向けて本日、コロッケを製造したと報告があった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

随時ホームページの更新を行っている。 

⑤ 調査研究部会 

事務局長より報告 



ノハナショウブの鹿防護ネット張り作業を 5 月 13 日に行ったと報告があっ

た。 

 ⑥ 茅プロジェクト 

  植田副部会長より報告 

  5月 30日茅の束ね直し作業を行い総計 633束出来上がったと報告があった。 

２ 事務局その他 

 

 事務局長より報告 

・5月の特産品販売状況、5月の入館者状況の報告があった。 

・新温泉町ジオパーク学習会『小又川トレッキング 滝散策』が 7月 1日行われる。 

 中村代表が対応すると報告があった。 

・6月 8日福崎警察署員が来館され山焼きについて聞き取り調査があったと報告が

あった。（上山高原の山焼きの作業工程についての聞き取り） 

・『簡易宿泊施設』要望は『（仮称）奥八田交流施設』として再要望していると報告

があった。 

・北摂津国際セミナー（里山ネット）のパネラーとしての依頼があると報告があっ

た。 

・県政 150周年 式典の案内があると報告があった。 

 

協議事項 

1 作業計画について 

・椎茸原木運搬と棚造り 

 作業員手配と日時は保全部会長に一任することで了承された。 

 

 

次回の理事会は 7月 13日（金）19：30より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 30年 6月 8日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 高 橋 啓 一 

       田  中  薫 


